

11 de febrero, 1984

EL DIA

# Radio Noticias del Continente niega calumnias y sigue en funcionamiento

(SE y AP)

SAN JOSE, 10 de febrero.— No me asustan ni los mercenarios de la palabra ni los del revólver. Lucharé incansablemente para defender Radio Noticias del Continente (RNC), que es defender las leyes, la Constitución y la democracia en Costa Rica", dijo la propietaria de la emisora, Ana Lorena Cartin Leiva, quien desmintió que en las instalaciones de la radio se hubieren encontrado armas de ningún tipo.

El ministro de Seguridad Pública, Carlos Arguedas LeFranc, había dicho que fueron hallados varios fusiles, 3 carabinas, una escopeta, 2 ametralladoras, 2 metralletas, un revólver, cajas con municiones de varios calibres, una docena de granadas de fragmentación y algunas mascarillas anti-gas.

"Hemos recibido los ataques y las agresiones de aquellos gobiernos que no comparten ni practican estos valores en los que sí creemos los costarricenses, dijo la directora, también, por qué no decirlo, hemos sido atacados por algunos sectores minoritarios de Costa Rica, más ligados al privilegio que a la justicia social, más cercanos a la represión que a la libertad, más identificados con las autocracias que con los gobiernos democráticos", denunció. "Es justamente de esta conjunción de gobiernos dictatoriales extranjeros con sectores antidemocráticos nacionales que ha surgido la campaña contra RNC."

"Campaña que tiene dos caras de una misma moneda, aclaró. "La pública, para la cual han contado con espacio por demás generoso en los distintos medios de información, con campos pagados, con apoyo en distintas esferas del ámbito nacional y la otra cara, la secreta, la terrorista, la que por medio del atentado, el ataque militar y la represión, busca en definitiva el mismo resultado que la anterior, esto es: el cierre de Radio Noticias del Continente". . .

"... Señalamos el peligro constantemente alertó la propietaria de RNC. "Siempre actuamos con la mejor buena fe, con la mayor lealtad y con el mayor desinterés. Apuntamos desde sus inicios la agresión que sufría, no sólo la radio, si no también Costa Rica, su sistema democrático y sus valores. A veces se nos escuchó y otras veces no. Finalmente la detención de los extranjeros terroristas vino a confirmar nuestras palabras, nuestras denuncias y nuestras sospechas." "Los últimos acontecimientos alrededor de RNC confirman que debemos mantenernos alertas y sobre todo atentos a las nuevas tácticas que aparecen claramente en esta última maniobra. Porque si antes se intentó destruir RNC desde afuera del aparato del

Estado, ahora existen serios indicios de que los enemigos de Costa Rica han comenzado a infiltrarse en el mismo aparato estatal". . .

"... Niego rotundamente "dijo Ana Cartin— la existencia de armas de guerra en la planta de RNC, Ninguna de las personas de la calle vio sacar ningún arma de adentro, los empleados han negado la existencia de esas armas y a excepción del personal actuante, nadie ha visto ni oído nada, con anterioridad, en relación a esas famosas armas".

La directora de RNC, también presentó una denuncia por intento de homicidio, ya que el artefacto haría explosión estando ella en ese sitio.

Por otro lado, se puso en conocimiento de la opinión pública que Radio Noticias del Continente continúa regularmente sus emisiones de onda corta en la banda de 31 metros y frecuencia de 9615 KHZ.

UNO MASTRO

## Costa Rica: continuaron emisiones de Radio Noticias del Continente

Aunque el domingo pasado fue objeto de un nuevo atentado, Radio Noticias del Continente, con sede en Costa Rica, continuó ayer sus emisiones regulares, informó en México la corresponsalía de ese medio. El ministro costarricense de Seguridad Pública, Carlos Arguedas, aseguró por su parte en la capital de ese país centroamericano que en el interior de la emisora fueron encontradas el domingo pasado armas, municiones y granadas.

Sin embargo, esta versión fue desmentida tanto por la directora de Radio Noticias, Ana Lorena Cartin, como por la

corresponsalía en México. Según esta última fuente, los propios voceros del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) de Costa Rica, responsable del allanamiento a la emisora, "no habían registrado nada anormal en el inmueble".

Precisó la corresponsalía en México que las únicas armas localizadas en la planta transmisora cercana a San José de Costa Rica "eran las reglamentarias par su defensa, ante los reiterados ataques de mercenarios al servicio de las dictaduras latinoamericanas". Esas armas, añadió, están autorizadas por el Ministerio de la Seguridad Pública costarricense.